



www.mg.co.id

Kelleher Layak Dapat Pujian

LONDON (IM) – Caoimhin Kelleher tampil gemilang bersama Liverpool di final Carabao Cup 2021/2022. Kini ia bisa disejajarkan dengan kiper-kiper top Liverpool berkat trofi juara setelah mengalahkan Chelsea.

Jelang laga final di Wembley, Minggu (27/2) malam WIB, keputusan mengejutkan dibuat Juergen Klopp, ketika Kelleher ditunjuk jadi starter.

Pada Liverpool melakoninya laga final yang berpeluang menghadirkan trofi pertama musim ini. Apalagi Liverpool memang sudah lama tidak menjuarai turnamen piala domestik.

Liverpool bukannya tidak punya kiper lagi. Alisson Becker yang lebih berpengalaman tentu harusnya dipasang dan bukan Kelleher. Tapi Klopp meyakini Kelleher memang pantas mendapatkan kesempatan bermain di partai final.

Sebab laju Liverpool ke partai puncak tak lepas dari peran Kelleher di bawah mistar. Dia adalah pahlawan kemenangan Liverpool atas Leicester City lewat adu penalti di babak perempatfinal.

Kepercayaan Klopp tidak disia-siakan Kelleher yang bermain prima

selama 120 menit dengan total melakukan empat penyelamatan, termasuk dua sepakan dari jarak dekat milik Mason Mount dan Romelu Lukaku.

Saat adu penalti, Kelleher memang tidak bisa mengagalkan satu pun penendang Chelsea sebelum akhirnya dia bikin gol untuk membuat skor 11-10. Penalti melayang dari Kepa Arrizabalaga memastikan trofi Piala Liga Inggris kesembilan untuk Liverpool.

Kelleher pun bisa menyejajarkan diri dengan dua koleganya, Alisson dan Adrian, yang sama-sama berperan mengantarkan trofi untuk Liverpool dalam empat tahun terakhir. "Menyenangkan ketika keputusan saya berbuah manis. Dia pantas mendapatkannya. Saya

ini adalah manajer sepakbola dan juga manusia biasa. Kali ini sisi manusia saya yang menang," kata Klopp di BBC Sport. ● vdp



Maret Krusial Bagi Arsenal

LONDON (IM) – Bulan Maret ini jadi momen krusial Arsenal untuk tembus ke posisi empat besar Liga Inggris. Saat ini mereka masih di peringkat keenam klasemen. The Gunners mengumpulkan 45 poin dari 24 laga. Arsenal hanya terputus dua poin dari Manchester United di tempat keempat, batas aman untuk lolos ke Liga Champions musim depan. Di Maret ini, peluang tersebut terbuka lebar.

Pasukan Mikel Arteta sepanjang Maret menghadapi empat tim yakni Watford (6 Maret), Leicester City (13 Maret), Liverpool (17 Maret) dan Aston Villa (19 Maret). Liverpool dan Aston Villa diyakini jadi lawan berat. Liverpool masih terus on fire untuk geger Manchester City dan puncak klasemen dan Aston Villa lagi onfire bersama manajer Steven Gerrard.

Arsenal punya modal bagus jelang laga-laga tersebut. Bukayo Saka dan kawan-kawan sedang dalam tren gemilang di Liga Inggris. Tiga laga terakhir disapu bersih dengan kemenangan. Mereka juga diuntungkan dengan kondisi Manchester United. Setan Merah di bulan Maret, lawannya lebih berat lagi.

Mikel Arteta me-

takan, timnya akan fokus dari laga ke laga dan berusaha tampil sebaik mungkin. "Tidak ada laga yang mudah. Semua tim tentu ingin meraih kemenangan. Maka yang bisa kami lakukan adalah fokus ke setiap laga. Kami harus tampil dengan performa terbaik," ujarnya di situs klub.

Perlu diketahui, Arsenal hanya mengais asa di Liga Inggris, karena tidak ambil bagian di kompetisi mana pun. Sudah pasti klub asal London itu, bakal fokus penuh untuk menyapu bersih laga dengan kemenangan. "Semua tergantung kami. Persaingan sangat ketat, semua tim ingin tampil dengan performa terbaik. Secara pribadi sangat ingin agar kami bisa tembus ke papan atas," kata Saka di situs klub. ● vit



XAVI HERNANDEZ
Pelatih Barcelona

Sentuhan Xavi di Barcelona Mulai Kelihatan

Presiden Barcelona, Joan Laporta, begitu senang melihat kinerja Xavi Hernandez. Dia pun berharap agar klub berjulukan The Catalans tersebut terus meningkat.

BARCELONA (IM) - Barcelona tengah onfire. Skuat Xavi Hernandez itu lagi getol menjebol gawang lawan, dengan mencetak 12 gol di tiga laga terakhir, atau rata-rata empat gol per laga.

Xavi sepertinya sudah menemukan ramuan yang tepat di Barcelona. Xavi membawa Barca kembali naik ke papan atas dan jaga kans untuk menjuarai Liga Europa.

Dilansir dari Marca, tiga laga terakhir seperti jadi pembuktian kalau Barcelona-nya Xavi sudah makin padu dan yahud dalam urusan gol. Rinciannya adalah dua laga di Liga Spanyol dan satu laga di playoff Liga Europa. Barcelona menang 4-1 atas Valencia dan 4-0 atas Athletic Bilbao, serta menang 4-2 dari Napoli.

Armada barunya di lini

serang khususnya Pierre Emerick-Aubameyang dan Adama Traore tampil menjanjikan. Aubameyang sudah bikin empat gol dari empat laga di Liga Spanyol dan satu gol dari dua laga di Liga Europa, Traore bikin dua assist masing-masing di Liga Spanyol dan Liga Europa.

Hernandez mengaku, Barcelona sudah mulai bermain seperti yang dia inginkan. Para pemain juga punya potensi untuk bikin banyak gol. "Kami punya banyak pemain yang bisa bikin gol, termasuk mereka yang baru pulih dari cedera seperti Memphis Depay. Para pemain mulai menyatu, itulah yang saya inginkan," kata Xavi di situs klub.

Pihak manajemen klub juga sangat mendukung kehadiran Xavi. Presiden Bar-

celona, Joan Laporta, begitu senang melihat kinerja sang pelatih. Dia pun berharap agar klub berjulukan The Catalans tersebut terus meningkat.

Laporta memperlihatkan kebahagiaannya itu lewat pesan singkat yang diunggah lewat Twitter. Sang presiden menulis: "Ini adalah cara untuk meraih kesuksesan". Tulisan disertai foto dirinya bersama Xavi tersebut diunggah dalam tiga bahasa, yakni Catalan, Spanyol dan Inggris.

Laporta bukan tanpa alasan memberikan pujian. Barcelona kini terus memperlihatkan grafik yang meningkat dan permainan mereka pun kian menawan dan menghibur.

Xavi datang ke Camp Nou sebagai pelatih pada akhir 2021. Mantan playmaker Barcelona ini menggantikan posisi Ronald Koeman. Pada awal musim 2021-22, Barcelona sempat terombang-ambing sehingga bersaing di papan tengah klasemen LaLiga, kasta tertinggi Liga Spanyol. Bahkan, The Catalans pun tersingkir dari penyisihan grup Liga Champions.

Kehadiran Xavi memberikan angin segar kepada Barca. Pada paruh kedua musim ini, Barca mulai merangkak naik dan kini menempati peringkat keempat klasemen sementara. Tiga kemenangan terakhir, yang menjadi kemenangan beruntun pertama sepanjang musim 2021-22, termasuk momen kebangkitan El Barca.

Bahkan, Gerard Pique dan kolega berpotensi menyodok ke urutan ketiga lantaran hanya tertinggal satu poin dari Real Betis. Apalagi, Barca masih menyimpan satu pertandingan.

Terbaru, Barca menang 4-0 atas Athletic Bilbao pada Minggu (27/2) malam. Sementara itu, Real Betis kalah 1-2 dalam duel bertajuk El Grand Derbi melawan Sevilla.

Kini, Barca sudah di jalur untuk mengamankan satu tiket Liga Champions seperti yang ditargetkan Xavi. Sang pelatih punya target realistis pada paruh kedua musim ini adalah masuk posisi empat besar.

Di kompetisi Eropa pun, Barca masih menjaga asa untuk merebut gelar. Barca tampil impresif saat melakoninya play-

off fase gugur Liga Europa dengan menyingkirkan Napoli dengan agregat 5-3.

Dengan demikian, Barca maju ke babak 16 besar kompetisi kasta kedua antarklub Eropa tersebut. Mereka akan berjumpa raksasa sepak bola Turki, Galatasaray. Wajar jika Laporta senang melihat kinerja Xavi.

Barca memang harus cepat bangkit dan kembali menjadi tim hebat di dunia, seperti saat memiliki Xavi, Andres Iniesta dan Lionel Messi. Selain menaruh harapan dengan pemain rekrutan anyar, Barca masih memiliki sejumlah pemain andalan lain, seperti Pedri.

Ia digadang-gadang menjadi salah satu kunci kebangkitan Barcelona ke depannya, bersama dengan beberapa pemain muda lainnya. Baru 19 tahun, ia diperkirakan bakal semakin memiliki sejumlah pengalaman yang terus bertambah.

"Ada banyak talenta di sepakbola. Saya harus bekerja jauh lebih keras untuk menjadi seseorang di dunia sepakbola," ujar Pedri dikutip Sport. ● vit

Napoli Disebut Paling Konsisten

NAPLES (IM) - Napoli kembali meraih hasil positif di Serie A usai menang dramatis 2-1 atas Lazio. Bisa disebut bahwa selama dua bulan 2022, Lorenzo Insigne dan kawan-kawan paling konsisten dibanding para pesaingnya.

Napoli sukses mengalahkan Lazio, Senin (28/2) dinihari WIB. Gol dari Lorenzo Insigne di menit ke-62 berhasil disamakan Pedro Rodriguez di menit ke-88, tetapi Fabian Ruiz hadir sebagai pahlawan lewat golnya di injury time babak kedua.

Tambahan tiga poin dari Olimpico itu membuat Napoli terus bersaing ketat dengan AC Milan dan Inter Milan. Napoli mengumpulkan 57 poin dari 27 laga. Sepanjang tahun ini, Napoli adalah tim Serie A yang paling banyak mengumpulkan angka, yakni 18 poin. Dari delapan laga Serie A yang sudah dimainkan selama 2022, Napoli menang lima kali dan imbang tiga kali. Juventus dan Hellas Verona

ada di bawahnya dengan mengumpulkan 16 poin.

Pelatih Napoli, Luciano Spalletti pun berharap timnya tetap berada di papan atas. "Semua orang yang terus mengeluhkan tim ini tak punya karakter, terlalu lambat, bermain lamban, saya mau dengar apa pendapat mereka sekarang," ujar Spalletti kepada DAZN.

Sementara Lorenzo Insigne mewanti-wanti rekan-rekannya untuk tidak terlena. Pasalnya, AC Milan terus memperlihatkan performa terbaik. "Persaingan di Serie

raih saat ini.

Napoli musim ini terbentuk dari kerja sama dari setiap pemain. Selain ada Insigne dan Victor Osimhen, Napoli juga memiliki lini tengah yang kompak dan dapat diandalkan dari segi team work. Fabian Ruiz dan Andre Zambo merupakan dua lini tengah yang mampu menjadi motor permainan tim.

Patut diikuti seperti apa kiprah Napoli selanjutnya. ● vit



LORENZO INSIGNE
Pemain Napoli

Rusia Dilarang Tampil di Piala Dunia

ZURICH (IM) - FIFA menjatuhkan hukuman untuk Rusia yakni dilarang tampil sama sekali di ajang internasional, termasuk Piala Dunia 2022. Rusia memang dikedam dunia internasional karena melakukan invasi ke Ukraina. Sejak Kamis (24/2), Negeri Beruang Merah berperang melawan Ukraina.

FIFA sendiri sempat membuat keputusan melarang bendera dan nama Rusia muncul di ajang internasional. FIFA masih memperbolehkan Rusia tampil dengan nama RFU atau nama federasi sepakbolanya jika mau bertanding.

Namun, keputusan itu dikedam banyak pihak. FIFA dinilai masih kurang tegas memberi sanksi kepada Rusia, terkait serangannya kepada Rusia.

Dilansir AFP, FIFA akhirnya membahas desakan agar Rusia dilarang tampil sama sekali. Sumber mengatakan, Rusia bisa dilarang tampil di ajang internasional, termasuk Piala Dunia 2022, sampai situasi benar-benar membaik.

FIFA mengonfirmasi ancaman itu lewat sanksi yang resmi dijatuhkan kepada Rusia, yakni

seluruh klub dan tim nasionalnya dilarang bertanding di ajang internasional. "Semua klub Rusia dan Timnas untuk tampil di seluruh kompetisi yang berada di bawah naungan FIFA dan UEFA hingga waktu yang tidak ditentukan," ujar pernyataan resmi FIFA.

FIFA sangat bersimpati dengan korban yang berjatuhan di pihak Ukraina. "Keputusan ini langsung diambil oleh FIFA dan juga Komite Eksekutif UEFA. Sepakbola kini bersatu dan turut bersolidaritas untuk para korban di Ukraina. Kedua presiden berharap situasi di Ukraina akan membaik secepatnya dan sepakbola bisa lagi mempereratkan orang-orang di sana sekaligus menciptakan kedamaian," demikian pernyataan tersebut.

Tidak hanya FIFA yang menjatuhkan sanksi. Beberapa negara sudah mengambil sikap. Polandia, Swedia dan Inggris menyatakan tidak mau melawannya.

Aleksandr Golovin dan kawan-kawan sebenarnya sedang bersaing di play-



ALEKSANDR GOLOVIN
Kapten Timnas Rusia

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com